

Communiqué de presse

Paris, le 13 avril 2022

Emmaüs Solidarité, inquiète des récents résultats électoraux, partage la position prise par la fondation Abbé Pierre, dans son communiqué du 12 avril 2022.

L'association, forte de sa mobilisation depuis 1954 auprès des personnes précaires - SDF atteints par des ruptures sociales et migrants déplacés à la suite de drames - rappelle les valeurs fondamentales de solidarité, d'inconditionnalité de l'accueil, de dignité dans la prise en charge des plus exclus et de respect ainsi que d'humanité, qui fondent les actions de ses équipes salariées et bénévoles.

Ces valeurs qui sont le ciment de l'action sociale doivent plus que jamais être défendues.



Paris, le 12 avril 2022

Inquiète pour les valeurs qu'elle porte, la Fondation Abbé Pierre appelle à voter contre Marine Le Pen le 24 avril 2022

La Fondation Abbé Pierre a pris connaissance des résultats du scrutin présidentiel du 10 avril 2022 avec une profonde inquiétude.

Si elle a toujours été une organisation non partisane et qu'elle entend le demeurer, elle constate néanmoins que les valeurs sur lesquelles elle base son action sont aujourd'hui en danger.

Depuis sa création, et conformément aux principes dont elle a hérité de son fondateur, la Fondation Abbé Pierre promeut une valeur essentielle : l'accueil des personnes en souffrance est inconditionnel. Il l'est dans ses lieux d'accueil et de vie, dans les actions qu'elle soutient et finance et dans les messages qu'elle adresse aux pouvoirs publics ou à la population du pays.

Si Marine Le Pen venait à emporter l'élection présidentielle, cette valeur serait gravement mise en péril en excluant celles et ceux qui sont dépourvus de la nationalité française. La préférence nationale maintiendrait ainsi hors de la solidarité du pays des personnes en très grande difficulté d'où qu'elles viennent... Un tel scénario pourrait notamment conduire à fermer à qui en a besoin l'accès aux prestations et aux logements sociaux.

Devant un tel risque et avec la ferme volonté de préserver ce que notre société a de meilleur, la Fondation Abbé Pierre appelle les électrices et électeurs à aller voter pour Emmanuel Macron le 24 avril 2022, au deuxième tour de l'élection présidentielle.

Cet appel ne vaut, ni ne vaudra, blanc-seing pour le futur président de la République. Nous le savons, les cinq années passées n'ont pas été à la hauteur des enjeux sur le plan de la lutte contre la pauvreté, la précarité, le creusement des inégalités et le mallogement. Et la Fondation Abbé Pierre saura le rappeler au Président élu, dès le 25 avril s'il le faut, et aussi souvent que nécessaire. Mais il en va d'une certaine conception de notre démocratie et de la persistance des valeurs qui la fondent

A propos d'Emmaüs Solidarité

Créée en 1954 par l'abbé Pierre dans la continuité de son appel du 1er février, Emmaüs Solidarité lutte sans condition contre l'exclusion des personnes et des familles à la rue.

Membre du Mouvement Emmaüs, l'association accompagne chaque jour 6.000 personnes vers le chemin de l'insertion en Île-de-France et dans le Loir-et-Cher, au moyen d'une centaine de dispositifs (maraudes, accueils de jour, centres d'hébergement d'urgence ou de réinsertion sociale, pensions de familles et logements adaptés) et dans le cadre d'un accompagnement global (santé et sport, formation et emploi, accès au logement, culture et citoyenneté).

L'association s'appuie sur les compétences de 870 salariés, l'aide de 600 bénévoles et le soutien de 400 adhérents.

www.emmaus-solidarite.org Solidarité inconditionnelle depuis 1954. Fondateur abbé Pierre

Contact

Selim Ben Amor, chargé de communication 07 49 86 61 90 / sbenamor@emmaus.asso.fr